
Förderverein Staatliches Gymnasium 10 
 
Vorstandssitzung vom 27. Mai 2019 
 
Zeit/Ort: 16.30 – 17.25 Uhr/Gymnasium 10 
anwesend: S. Mittmann, A. Leube, T. Meißner, Frau Bock (Gast) 
Leitung: S. Mittmann 
 
Protokoll 
 
1. DELF-Prüfungstag (25.05.19) 

• 98 Teilnehmer 
• Abwicklung und Versorgung lief sehr gut 
• Einnahmen aus Verkauf von Getränken und Speisen: 84,- Euro 

 
2. Zweitkonto bei Altenburger Skatbank 

• Antrag auf Zweitkonto läuft, z.Z. wegen technischer Probleme verzögert 
• es gab noch offene Detailfragen beim Ausfüllen des Formulars 
• erneuter Versuch in Kürze (S. Mittmann/A. Leube) 

 
3. Schulplaner für Schuljahr 2019/20 

• S. Mittmann hat beim Ortsteilrat 450 Euro für die Anschaffung der Schulplaner für 
Schuljahr 2019/20 beantragt 

• bei Ablehnung erfolgt Kostenübernahme durch Förderverein und Zuzahlung von ca. 
5,- Euro pro Schüler 

Abstimmung: einstimmig dafür 
 
4. Sportfest 

• es wurden 72,- Euro für Preise ausgegeben (Leube) 
 
5. Mitgliedsbeiträge 

• Einzug der Mitgliedsbeiträge im April 2019 
• bei 4 Mitgliedern war Einzug nicht erfolgreich, 3 Mitglieder werden den Beitrag 

selbst anweisen, 1 Wegzug ohne Abmeldung vom Förderverein; Rückbuchungen 
haben Kosten verursacht, die von den Mitgliedern zugesagt wurden mit zu 
überweisen 

• aktuelle Mitgliederzahl: 84 
• auf Schulhomepage soll Information erfolgen, dass Änderungen der Konto-

Verbindung mitgeteilt werden sollen 
 
6. Schülerzeitung 

• Laptop für Schülerzeitung ist angeschafft 
• Bildbearbeitungssoftware wird wegen des neuen Digitalpakts nun über die Schule 

angeschafft 
 
7. Grafikrechner f. Mathe-Unterricht 

• Grafikrechner-Projekt erst Mal auf Eis gelegt 



• bei Bedarf ist 0%-Finanzierung über Dynatech möglich sowie Antrag auf Leistung 
aus Bildungsteilhabepaket für bedürftige Familien, insofern besteht z. Z. kein 
Handlungsbedarf für den Förderverein 

 
8. Antrag auf Unterstützung 

• Frau Barthel will mit einer Gruppe von Schülern während der Projektwoche der 
Schule an einem Projekt im Goethe-Museum Weimar teilnehmen (Weimarpedia),  

• Kosten für das pädagogische Angebot betragen 352 Euro, Fahrtkosten sollen 
Schüler tragen 

• A. Leube wird bei der Stadt anfragen, ob sie Möglichkeiten zur Finanzierung hat, die 
verbleibende Fehlsumme soll durch den Förderverein getragen werden 

Abstimmung: einstimmig dafür 
 
9. Sonstiges 

• 24. Juni 2019: Elternabend für neue Fünftklässler. S. Mittmann wird den 
Förderverein vorstellen und um Mitglieder werben 

• 03. Juli 2019: Sommerfest der Schule ab ca. 15.30 Uhr; Förderverein kann Getränke 
finanzieren; Stand Förderverein zur Mitgliederwerbung (T. Meißner), evtl. 
Plakatentwurf für den Stand (Frau Bock) 

• Diskussion um Mitgliederwerbung: günstige Gelegenheiten sind das alljährliche 
Sommerfest, der Tag der offenen Tür und der Elternabend für die neuen 
Fünftklässler. Ziel ist es, ab nächstem Schuljahr über 100 Mitglieder zu haben 

• in Mitgliedsanträgen soll es die Möglichkeit geben anzukreuzen, ob man aktives 
Mitglied sein möchte oder passives Mitglied 

• Informationen an die Mitglieder sollen künftig prinzipiell in Briefform (Ranzenpost) 
erfolgen, um Informationsverluste zu vermeiden 

 
Geplante nächste Vorstandssitzung:  
Beginn des neuen Schuljahres 2019/20 zur Vorbereitung der Mitgliederversammlung und 
Vorstandswahl 
 
Protokoll: gez. T. Meißner (Schriftführer) 


